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INFORMACIÓN DEL CONGRESO 

 
La unidad es lo más importante: Fidel Calderón, ante ruptura del GP de Morena 
https://indiciomich.com/la-unidad-es-lo-mas-importante-fidel-calderon-ante-ruptura-
del-gp-de-morena/ 
https://www.monitorexpresso.com/exhorta-fidel-calderon-a-dejar-de-lado-el-
futurismo-politico-y-fortalecer-grupo-parlamentario/ 
A unas horas de que se reúnan los diputados locales de Morena con su dirigente estatal, 
para tratar lo de la coordinación de legisladores, Fidel Calderón Torreblanca, adelantó que 
lo más importante es la unidad al interior de la bancada. “Yo creo qué hay que esperar a 
que se dé mañana j los próximos días esta reunión para escuchar y tomar las mejores 
decisiones, y lo más importante la unidad”, dijo. Hay que señalar en los últimos días, 4 
diputados amagaron con dejar la bancada de Morena debido a los temas internos al interior 
de la fracción, sin embargo, están a la expectativa de la reunión de este jueces con el 
dirigente de Morena, Juan Pablo Celis. 
 
Niega Fidel Calderón desvío de recursos del presupuesto del Congreso 
https://www.quadratin.com.mx/politica/niega-fidel-calderon-desvio-de-recursos-del-
presupuesto-del-congreso/ 
https://lapaginanoticias.com.mx/niega-fidel-calderon-desvio-de-recursos-del-congreso-
reparte-culpas-entre-integrantes-de-la-jucopo-y-del-comite-de-administracion-y-control/ 
El coordinador de los diputados del partido Morena en el Congreso del Estado, Fidel 
Calderón, aseguró que tiene la conciencia tranquila y porque no desvió ni un solo peso del 
presupuesto del Poder Legislativo, como presidente de la Junta de Coordinación Política 
(Jucopo). En todo caso repartió culpas entre los ocho coordinadores de los grupos 
parlamentarios -Morena, PRI, PAN, PT, PRD, PVEM, PES y Representación Parlamentaria- 
al interior del Congreso, así como entre los seis que integran el Comité de Administración 
y Control ya que, indicó, todas las decisiones que toman son colegiadas, algunas por 
unanimidad y otras por mayoría.  
 
Piden relevo en coordinación parlamentaria de Morena sin dados cargados  
https://www.quadratin.com.mx/politica/piden-relevo-en-coordinacion-parlamentaria-de-
morena-sin-dados-cargados/ 
https://lapaginanoticias.com.mx/jueves-proximo-se-determinara-el-rumbo-del-gpmorena-
se-espera-la-remocion-de-fidel-calderon-torreblanca-como-coordinador/ 
https://lapaginanoticias.com.mx/proximo-jueves-habria-cambios-en-el-gpmorena/ 
Cancha pareja y evitar dados cargados pidió el diputado Juan Carlos Barragán, para el 
proceso de relevo de la coordinación del Grupo Parlamentario de Morena, que dejaría 
vacante el diputado Fidel Calderón Torreblanca. Entrevistado este miércoles, en el marco 
de su primer informe legislativo, Barragán Vélez informó que ya hay un acuerdo unitario 
para el relevo del actual coordinador, y que este jueves se reunirá la bancada con la 
dirigencia del partido, que preside Juan Pablo Celis, para revisar el asunto. “Para nosotros 
será muy importante definir quién va a ser el coordinador o coordinadora. La opinión de 
nuestro dirigente es muy importante, tendrá que ser el árbitro, pero no queremos dados 
cargados hacia nadie, es lo que hemos pedido”, indicó. 
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Barrí corrupción del Congreso e impulsé 42 iniciativas: JC Barragán  
https://www.quadratin.com.mx/politica/barri-corrupcion-del-congreso-e-impulse-42-
iniciativas-jc-barragan/ 
https://mimorelia.com/noticias/politica/barrag%C3%A1n-presenta-su-primer-informe-de-
labores-legislativas 
El diputado de Morena, Juan Carlos Barragán Vélez, representante popular del distrito 16 
de Morelia, rindió su primer informe legislativo, en el que destacó la presentación de 42 
iniciativas en materia de seguridad, justicia, derechos humanos y desarrollo económico y 
social, además de haber sido el primero en denunciar presuntos actos de corrupción al 
interior del Congreso de Michoacán. Ante autoridades de los tres niveles de gobierno, 
autoridades auxiliares en colonias y tenencias de Morelia, Juan Carlos Barragán destacó 
que presentó 42 propuestas de ley por los derechos de los niños, las niñas y las mujeres; 
contra la violencia familiar, para endurecer las penas por lesiones y violencia feminicida, y 
por la despenalización del aborto.  
 
Superadas, diferencias de la bancada del PRI en el Congreso  
https://www.quadratin.com.mx/politica/superadas-diferencias-de-la-bancada-del-pri-en-el-
congreso/ 
Las diferencias entre los diputados del Partido Revolucionario Institucional por la 
coordinación de la bancada en el Congreso del Estado quedaron superadas, al menos por 
el momento, al retomar las reuniones del grupo con vistas al segundo año de la 75 
Legislatura. Jesús Hernández Peña, coordinador de los diputados del tricolor informó que 
debido al receso legislativo no habían sido regulares las reuniones que periódicamente 
tienen y solo habían interactuado de manera virtual o, en reuniones de dos o tres diputados, 
aunque no la bancada completa. A la reunión del grupo, convocada el lunes por la noche, 
únicamente faltó la diputada Adriana Hernández, pero de manera justificada y sumándose 
a los acuerdos tomados que esencialmente fueron sobre los informes que rendirán como 
bancada y en lo individual.  
 
Divisiones en bancada de Morena son naturales: Fidel Calderón 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/divisiones-en-bancada-de-morena-son-
naturales-fidel-calderon-8857605.html 
 El diputado del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Fidel Calderón 
Torreblanca, minimizó los señalamientos en su contra hechos por legisladores que 
abandonaron la bancada guinda, al considerar que son procesos y discusiones 
naturales que se generan cuando hay cambios al interior de los grupos parlamentarios en 
el Congreso Local. El pasado 30 de agosto, cuatro diputados de la bancada de Morena 
presentaron un oficio a la Mesa Directiva del Congreso para anunciar su separación: María 
de la Luz Núñez Ramos, María Fernanda Álvarez Mendoza, Eréndira Isauro Hernández y 
Roberto Reyes Cosari, de los cuales, sólo los dos últimos han mantenido su decisión de 
permanecer como legisladores independientes, los demás recularon. 
 
Diputados proyectan endurecer medidas contra feminicidios en Michoacán 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/diputados-proyectan-endurecer-medidas-
contra-feminicidios-en-michoacan-8858175.html 
Diputados de las Comisiones Unidas de Igualdad Sustantiva y de Justicia aprobaron 
el dictamen con proyecto de Decreto para la homologación del delito de feminicidio en 
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Michoacán, el cual prevé sancionar penalmente a funcionarios públicos que actúen 
con negligencia en las investigaciones del delito de feminicidio. Así lo compartió la 
legisladora del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) María de la Luz Núñez 
Ramos en sus redes sociales, quien, además, informó que con la aprobación del Dictamen 
se pretende tipificar y sancionar diferenciadamente el feminicidio infantil. Del mismo modo, 
plantea que se agrave la sanción en la tentativa de feminicidio en la entidad. 
 
Diputados perredistas con 50% de efectividad legislativa 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/diputados-perredistas-con-50-de-
efectividad-legislativa 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/134870-presento-
grupo-parlamentario-del-prd-informe-donde-anuncia-presentacion-de-30-
iniciativas.html 
https://lapaginanoticias.com.mx/rinden-informe-integrantes-del-gpprd-desfile-de-
actores-politicos-lo-de-mayor-importancia/ 
La mini bancada del Partido de la Revolución Democrática (PRD), concluyó el primer año 
legislativo con un 50 por ciento de efectividad, ante la dictaminación y aprobación de dos 
iniciativas de ley, y con la esperanza de que iniciando el segundo año se apruebe en lo 
inmediato una más. Durante el primer informe de labores que presentaron en conjunto los 
diputados Mónica Valdez, Guadalupe Díaz Chagolla y Víctor Manríquez, destacaron las 
siguientes propuestas durante los primeros dos periodos de sesiones de la LXXV 
Legislatura: La creación de la Procuraduría de Defensa y Representación de las Personas 
Adultas Mayores. 
 
SCOP incumplió con reinicio de obra en salida a Salamanca: Lupita Chagolla 
https://mimorelia.com/noticias/politica/scop-incumpli%C3%B3-con-reinicio-de-obra-
en-salida-a-salamanca-lupita-chagolla 
La presidenta de la Comisión de Desarrollo Urbano, Vivienda y Obra Pública, Guadalupe 
Díaz Chagolla, crítico la falta de trabajos en el distribuidor de la salida a Salamanca así 
como la aparente inexistencia de una nueva empresa que se haga cargo, tal como lo había 
anunciado el Secretario de Obras Públicas (SCOP), José Zavala Nolasco. Es de recordar 
que, durante una reunión con los diputados integrantes de la mencionada comisión, el 
funcionario estatal informó sobre la reanudación de los trabajos en salida a Salamanca, los 
cuales comenzarían el 29 de agosto. En entrevista, Díaz Chagolla señaló la falta de la 
adjudicación directa con una nueva constructora, pese a que el titular de SCOP justificó 
está determinación por tratarse de una "emergencia social", sin embargo, hasta este día se 
desconoce el avance de ese procedimiento. 
 
Fiscalía Anticorrupción citó a funcionarios administrativos involucrados en software 
fantasma en el Congreso 
https://www.noventagrados.com.mx/politica/fiscalia-anticorrupcion-cito-a-funcionarios-
administrativos-involucrados-en-software-fantasma-en-el-congreso.htm 
https://www.contramuro.com/intereses-politicos-no-deben-afectar-investigaciones-sobre-
congreso/ 
El diputado local, y presidente de la Junta de Coordinación Política, Fidel Calderón 
Torreblanca, confirmó que ya han sido requeridos servidores públicos por el presunto fraude 
cometido en la compra del sistema de software denominado PRO GRP, que adquirió el 
Congreso del Estado a la empresa C.P.M.FC.P.A.G. en esta Legislatura. “Entiendo que 
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algunos servidores públicos ya fueron requeridos como testigos, de las áreas 
administrativas”, informó el diputado local, al señalar que hasta ahora ningún órgano del 
Congreso del Estado aprobó la adquisición de ese material y programa. 
 
Sin cambios acuerdos para órganos de gobierno del Congreso 
https://www.contramuro.com/sin-cambios-acuerdos-para-organos-de-gobierno-del-
congreso/ 
Hasta el momento no existe cambio alguno en los acuerdos tomados a inicios de la 
Legislatura sobre la conformación de los órganos de gobierno del Congreso, informó la 
presidenta de la Mesa Directiva, Adriana Hernández Íñiguez. Cabe apuntar que a inicios de 
Legislatura se acordó a partir de la composición de cada una de las bancadas 
parlamentarias, que para el segundo año de labores será el PAN en que presida la Junta 
de Coordinación Política, mientras que Morena lo hará con la presidencia de la Mesa 
Directiva. 
 
Sigue sin conocerse déficit financiero en el Congreso; prevé reunión la semana 
entrante para atender el tema 
https://lapaginanoticias.com.mx/sigue-sin-conocerse-deficit-financiero-en-el-congreso-
preve-reunion-la-semana-entrante-para-atender-el-tema/ 
Previo al cierre del primer año legislativo y que llegue el plazo (octubre) fatal en el Congreso 
del Estado para no contar con recursos financieros para solventar las necesidades y 
obligaciones, los integrantes de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO), del Comité 
de Administración y Control, y de la Secretaría de Administración y Finanzas se reunirán 
para ver las finanzas del Legislativo. La presidenta del Comité de Administración y Control, 
Mónica Estela Valdez Pulido, refirió que es necesario esta reunión para revisar diversos 
temas y conocer si el despido de 310 trabajadores logró parar el déficit que venía 
arrastrando el Legislativo y que hasta el momento se desconoce porque todos los 
coordinadores dan cifras distintas, es decir, entre 40 a 100 millones de pesos o más. 
 
En pie salidas de Eréndira Isauro y Roberto Reyes del GPMORENA, pero todo puede 
cambiar: Adriana Hernández Íñiguez 
https://lapaginanoticias.com.mx/en-pie-salidas-de-erendira-isauro-y-roberto-reyes-del-
gpmorena-pero-todo-puede-cambiar-adriana-hernandez-iniguez/ 
Hasta el momento, las firmas de los diputados Eréndira Isauro Hernández y Roberto Reyes 
Cosari siguen en el documento presentado el pasado 30 de agosto en la cual solicitan 
separarse de la bancada de Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA); este 
jueves, se tocará en reunión de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) y de la 
Conferencia para enlistarse en la próxima sesión que sería el 14 de septiembre. La 
reconfiguración de las bancadas y de la misma Mesa Directiva se dará en la última sesión 
que presidirá Adriana Hernández Íñiguez como presidenta del Congreso del Estado. 
 
En veremos, estadía de Oscar Escobar Ledesma en el GPPAN; dependiendo del trato, 
podría o no salirse 
https://lapaginanoticias.com.mx/en-veremos-estadia-de-oscar-escobar-ledesma-en-el-
gppan-dependiendo-del-trato-podria-o-no-salirse/ 
Una gran incógnita hay al interior del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional 
(GPPAN); la condicionante y no de la permanencia de Oscar Escobar Ledesma como 
diputado albiazul dependerá de la determinación que tome tanto la Dirigencia Estatal, así 
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como la coordinación Parlamentaria. Y es que, si Escobar Ledesma sale de la bancada, 
todo cae para Acción Nacional y perdería el poder presidir (en el segundo periodo) la Junta 
de Coordinación Política (JUCOPO), inclusive, en el tercer año, tambalearse por la Mesa 
Directiva. 
 
Boletines: 
 
Presenta Barragán, informe legislativo al pueblo de Michoacán 
Al presentar su primer Informe Legislativo, el diputado de Morena, Juan Carlos Barragán 
Vélez, llamó a mantener la unidad como el valor más importante “Morena no representa 
intereses personales o de grupo, Morena es el pueblo”, afirmó. Acompañado por el 
secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, de la coordinadora nacional de legisladores 
locales, de Morena Guillermina Alvarado, así como de diputados locales y federales, 
empresarios, académicos, líderes indígenas y de cientos de ciudadanos. 
 
GPPRD rinde su primer informe como una opción viable, que atiende el real sentir de 
la sociedad 
Como una opción viable, que con su labor atiende el sentir real de la sociedad, se distingue 
el trabajo durante el Primer Año de Labores Legislativas, de Víctor Manríquez González, 
Guadalupe Díaz Chagolla, Mónica Valdez Pulido, diputado y diputadas integrantes del 
Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXV Legislatura del 
Congreso del Estado, quienes este miércoles rindieron su primer informe de labores. 
Acompañado por una gran afluencia de figuras políticas nacionales y estatales, entre ellas 
el exgobernador del Estado, Silvano Aureoles Conejo, los dirigentes nacional y estatal del 
PRD, Jesús Zambrano Grijalva y Octavio Ocampo Córdova, dirigentes de otros institutos 
políticos y liderazgos estatales, así como de diputados federales y locales, éstos últimos 
representados por la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local, Adriana 
Hernández Íñiguez, el Grupo Parlamentario del PRD, dio cuenta de la fuerza que genera la 
unidad en el trabajo, y los resultados que gracias a ello entregan al pueblo de Michoacán. 
 
Presenta Lupita Díaz Chagolla su primer informe legislativo 
Con dos iniciativas aprobadas y una más dictaminada, solo en espera de votarse, la 
diputada local, María Guadalupe Díaz Chagolla, integrante del Grupo Parlamentario del 
Partido de la Revolución Democrática (PRD), calificó como positivo el resultado el primer 
año legislativo dentro de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. Lo anterior al rendir 
su primer informe de actividades, esto en compañía de Víctor Manuel Manríquez González 
y Mónica Estela Valdez Pulido, integrantes de la bancada del PRD en el Congreso del 
Estado, y en el que destacó la aprobación de la creación de la Procuraduría para la Defensa 
y Representación de las Personas Adultas Mayores, con lo cual se genera una instancia 
que busca proteger a este sector de la población. 
 
Sociedad demanda una opción que realmente atienda sus demandas y necesidades: 
Víctor Manríquez 
En Michoacán como en México, la sociedad demanda una opción diferente, que realmente 
atienda sus demandas y necesidades más sentidas, por lo que es momento de 
reconciliarnos y responder a la exigencia ciudadana, recalcó el diputado Víctor Manríquez 
González, coordinador del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática 
en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. Al rendir su Primer Informe de Labores 
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Legislativas, junto con las diputadas integrantes del Grupo Parlamentario del PRD, 
Guadalupe Díaz Chagolla y Mónica Valdez Pulido, el legislador subrayó que la marca que 
hoy gobierna México y parte de los estados, en la que los ciudadanos confiaron, ha 
demostrado que su discurso dista mucho de la realidad en la que nos encontramos. 
 
Construir la solución que permita resolver los problemas de mayor urgencia en 
Michoacán, objetivo de la reunión con el Gobernador: Dip. Lariza Pérez. 
La coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional en el Congreso Local, 
Lariza Pérez se reunió con el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla con la finalidad de 
establecer objetivos de trabajo conjuntos.  La Coordinadora de la Fracción Parlamentaria 
también señaló que el trabajo coordinado entre el ejecutivo estatal y la fracción del PAN en 
el legislativo, aporta en la resolución de los problemas de mayor urgencia en los 
michoacanos. 
 
Momento de construir un gran movimiento social que fortalezca la dignidad de 
personas libres: Mónica Valdez 
Es momento de construir un gran movimiento social, que fortalezca la dignidad de personas 
libres para decidir lo mejor para nuestras hijas e hijos, subrayó la diputada Mónica Valdez 
Pulido, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática de la 
LXXV Legislatura del Congreso del Estado. Al rendir su Primer Informe de Labores 
Legislativas, junto con quienes integran el Grupo Parlamentario del PRD, el diputado Víctor 
Manríquez González, y la diputada Guadalupe Díaz Chagolla, aseguró que continuarán 
luchando por el reconocimiento de todas las visiones que dan origen a Michoacán. 
 
La llegada de 300 elementos del Ejército a Zamora permitirá recuperar espacios 
públicos: Seyra Alemán 
La llegada de los 300 elementos del Ejército Mexicano al municipio de Zamora, permitirá a 
las instituciones del orden público, reforzar la estrategia de seguridad de la región, lo que 
se traducirá en la recuperación de la paz del municipio a corto plazo, subrayó la diputada 
local de Morena, Seyra Alemán. La legisladora morenista, refirió que Zamora está dentro 
de los municipios con mayor incidencia delictiva en el estado durante las últimas semanas, 
por lo que la llegada de estos elementos permitirá atender los focos rojos que ya se tienen 
detectados, en el municipio. 
 
75 Legislatura de Michoacán propone endurecer penas por delito de feminicidio 
La 75 Legislatura de Michoacán refrendó su compromiso con las michoacanas y el combate 
a la violencia de género, con la votación a favor del Dictamen con Proyecto de Decreto que 
concentra 12 Iniciativas y dos Comunicados en materia del delito de Feminicidio. En Sesión 
de Comisiones Unidas de Igualdad Sustantiva y de Justicia, las y los diputados avalaron el 
Dictamen Aprobatorio para reformar los Artículos 31, 118, 120, 122; y adicionar un párrafo 
al Artículo 71 y un agregar último apartado al Artículo 119 del Código Penal para el Estado 
de Michoacán. 
 
En el PRI se velará siempre por el bienestar de las y los mexicanos: Hernández Peña 
"En el PRI  se velará siempre por el bienestar y seguridad de todas y todos; porque nuestro 
país requiere de la unión y del trabajo conjunto para salir adelante considero que se deben 
tomar decisiones conscientes y responsables que ayuden a proteger en todo sentido a las 
y los mexicanos". Así lo expresó el diputado local del Partido Revolucionario Institucional 
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(PRI) Jesús Hernández Peña, para reiterar que los priistas están del lado de todo lo que le 
haga bien a las y los ciudadanos, por lo que trabajar para cambiar la fallida estrategia de 
seguridad de Morena seguramente será una acción que se llevará a cabo para lograrlo. 
 
Gloria Tapia gestiona en el Senado, concretar mayores recursos para municipios 
michoacanos 
Para la coordinación de acciones en favor de Michoacán, resulta fundamental generar un 
puente de vinculación directa entre el Senado de la República y el Poder Legislativo local, 
recalcó la diputada Gloria Tapia Reyes, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del 
Partido Revolucionario Institucional en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La 
diputada por el Distrito de Zitácuaro, visitó este miércoles el Senado de la República para 
sostener diversos encuentros con senadores priistas, esto con la intención de gestionar 
recursos para los municipios. 
 
 

INFORMACIÓN POLÍTICA 
 
 
Hay que demostrarle a la gente que hay más alternativas: Silvano Aureoles ante 
su proyecto de nación rumbo al 2024 
https://indiciomich.com/hay-que-demostrarle-a-la-gente-que-hay-mas-alternativas-silvano-
aureoles-ante-su-proyecto-de-nacion-rumbo-al-2024/ 
Será en el mes de octubre cuando el ex gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles 
Conejo, de a conocer la ruta política que emprenderá con miras al 2024. Aureoles Conejo, 
señaló que será en la Ciudad de México cuando detalle lo que será el camino a seguir, con 
el fin de generar una agenda de propuestas. “Hay mucho entusiasmo de la gente, hace falta 
voces, hace falta propuestas que la gente sepa que sí hay propuesta, que sí hay 
alternativas, y sobre eso estamos trabajando, con una agenda básica, en el tema de salud, 
de campo, la situación agroalimentaria está muy compleja, y viene una crisis de granos 
hacía fin de año”, mencionó.  
 
Derechos políticos-electorales de la diversidad sexual sin simulaciones: IEM 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/derechos-pol%C3%ADticos-electorales-de-la-
diversidad-sexual-sin-simulaciones-iem 
La consolidación de la democracia en México no admite excepciones y exige derrotar todas 
las formas de exclusión y discriminación electoral, ante ello, el Instituto Electoral de 
Michoacán (IEM) en coordinación con grupos, colectivos y asociaciones de la comunidad 
de la diversidad sexual realizaron el Segundo Encuentro Diverso Político: construcciones y 
deconstrucciones electorales. El encuentro busca continuar con la apertura de espacios de 
reflexión e intercambio de experiencias a fin de construir propuestas que contrapongan las 
adversidades que hoy en día siguen existiendo en la vida política del Estado en temas de 
discriminación. 
 
En Michoacán, también se suspende la Alianza Va por México 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/en-michoacan-tambien-se-suspende-la-alianza-
va-por-mexico-8856360.html 
A nivel estatal, los partidos de la Revolución Democrática (PRD) y Acción Nacional 
(PAN) mantienen la postura nacional de suspender acuerdos de la Alianza Va por México, 
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por lo que no habrá acercamientos con la dirigencia del Revolucionario Institucional (PRI) 
en Michoacán. Así lo confirmaron al Sol de Morelia, el presidente estatal del sol azteca, 
Octavio Ocampo Córdova y el secretario general del albiazul, Javier Estrada Cárdenas. 
 
En Morelia Zambrano Confirma Que PAN Y PRD Han Pausado Alianza Con PRI 
https://www.changoonga.com/2022/09/07/en-morelia-zambrano-confirma-que-pan-y-prd-
han-pausado-alianza-con-pri/ 
Jesús Zambrano Grijalva, dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática 
(PRD), señaló que ha llegado un acuerdo con Marko Cortés, dirigente nacional Del Partido 
Acción Nacional (PAN) para poner una pausa a la coalición que se tiene con Alejandro 
Moreno, y el Partido Revolucionario Institucional (PRI). «Claro que pone el hilo ahorita el 
mantenimiento de la coalición, tanto Marko Cortés como un servidor, hemos decidido 
declarar una suspensión temporal de nuestras actividades de la coalición», expresó el 
dirigente. 
 
Mala noticia para México que PRI-PAN-PRD rompan alianza: Silvano 
https://www.contramuro.com/mala-noticia-para-mexico-que-pri-pan-prd-rompan-alianza-
silvano/ 
https://www.noventagrados.com.mx/politica/silvano-aureoles-entre-los-mas-afectados-por-
ruptura-de-va-por-mexico-pues-necesita-de-la-alianza-tras-hundir-al-prd-a-nivel-
nacional.htm 
“Sería una mala noticia para el país que el frente opositor no fuera en unida” para la elección 
presidencial del 2024, opinó el exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, ante 
la amenaza de una posible ruptura de la Alianza PRI-PAN-PRD, debido a las diferencias 
entre los dirigentes del tricolor y el albiazul, Alejandro Moreno y Marko Cortés, 
respectivamente. En entrevista, el exmandatario estatal emanado del PRD, insistió en que 
los integrantes de los partidos políticos de la alianza, deben anteponer las coincidencias 
por encima de las diferencias, a fin de mantener la unidad como frente opositor a Morena. 
 
En medio de crisis de Alianza opositora, se reunirá Silvano con Alito 
https://revolucion.news/en-medio-de-crisis-de-alianza-opositora-se-reunira-silvano-con-
alito/ 
En medio de la crisis de la Alianza Opositora entre el PRI, PAN y PRD, Silvano Aureoles 
Conejo sostendrá este miércoles una reunión con el dirigente nacional tricolor, Alejandro 
Moreno Cárdenas “Alito”. El exmandatario michoacano, quien busca tejer su candidatura 
presidencial con el apoyo de los tres partidos políticos, señaló que de romper con la alianza 
el camino por la presidencia se volvería cuesta arriba “pero no imposible”. 
 
Hay pendientes en reconocimiento de derechos LGBT: IEM 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/hay-pendientes-en-reconocimiento-de-
derechos-lgbt-iem-8855396.html 
 Pese a los avances, el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) indicó que aún hay 
pendientes en el reconocimiento de los derechos de la comunidad LGBTIQ+, por ende, se 
realizó el Segundo Encuentro Diverso Político: construcciones y deconstrucciones 
electorales. “La consolidación de la democracia en México no admite excepciones y exige 
derrotar todas las formas de exclusión y discriminación electoral”, apuntó el Instituto en un 
comunicado. 
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Movimiento Ciudadano lanza programa "Ciudadanos Seguros" 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/movimiento-ciudadano-lanza-programa-
ciudadanos-seguros 
En conjunto con el Colegio Nacional de Criminalistas (CONACRIMI), el partido Movimiento 
Ciudadano (MC) en Michoacán, lazará el programa "Ciudadanos Seguros", que consta de 
dos bloques, el primero de ellos denominado "Alto Naranja" y el segundo "Seguridad en 
Movimiento". Al respecto, Andrea Ávila, Coordinadora de la Comisión Operativa Morelia de 
Movimiento Ciudadano, detalló que el primer tópico, está relacionado con la prevención del 
abuso en las escuelas, la identificación de las violencias mediante signos físicos, y cómo 
actuar legalmente en casos de abuso, acoso y agresión. 
 
#Michoacán Delegado De Bienestar: Sin Opinión Sobre Su Posible Relevo Por 
Giulianna 
https://www.changoonga.com/2022/09/07/michoacan-delegado-de-bienestar-sin-opinion-
sobre-su-posible-relevo-por-giulianna/ 
Ante los rumores de que la exdirigente de MORENA en Michoacán, Giulianna 
Bugarini Torres, está interesada en ocupar el cargo del actual delegado de Bienestar en 
el estado, Roberto Pantoja Arzola, éste último dijo no querer emitir ninguna opinión al 
respecto. «Bueno, pues no tengo opinión sobre las aspiraciones de Giulianna o de algún 
otro compañero en el cargo, ¿no?, la decisión la tomará el presidente», expresó durante 
entrevista para medios de comunicación locales. Asimismo, ante el cuestionamiento por 
parte de la prensa respecto a algún posible cambio en dicha delegación, particularmente 
en su cargo, al igual que se ha visto de manera interna en MORENA, respondió que 
prácticamente desde un inicio han existido rumores sobre el tema. 
 
Los gobiernos de la 4T son aliados de los maestros y de la educación: Juan Pablo 
Celis 
https://www.noventagrados.com.mx/politica/los-gobiernos-de-la-4t-son-aliados-de-los-
maestros-y-de-la-educacion-juan-pablo-celis.htm 
La Cuarta Transformación no podría vislumbrarse sin la lucha democrática por la educación 
que han emprendido los maestros desde hace muchas décadas; la lucha de ellos por el 
cambio verdadero, es la que nos ha inspirado a llevar a cabo la revolución de las 
conciencias a través de la formación y enseñanza a las generaciones del presente y del 
futuro, mencionó Juan Pablo Celis Silva, dirigente de Morena en Michoacán. “Sin educación 
no hay transformación, es por eso que el gobierno del estado, encabezado por Alfredo 
Ramírez Bedolla, trabaja todos los días por generar mejores mecanismos de comunicación 
e interlocución entre el gremio magisterial y su administración, ya que se ha demostrado 
con hechos tangibles, que el gobierno del cambio verdadero cumple con las y los profesores 
del estado”, destacó Celis Silva. 
 
Mario Delgado oficializa nombramiento de Juan Pablo Celis  
https://acueductoonline.com/mario-delgado-oficializa-nombramiento-de-juan-pablo-celis/ 
Después de un proceso abierto y democrático donde se eligieron a las nuevas dirigencias 
en el país, Mario Delgado Carrillo dirigente nacional del partido guinda, entregó el 
nombramiento a Juan Pablo Celis Silva, como nuevo presidente de Morena en Michoacán. 
Celis Silva, destacó que Morena seguirá haciendo historia en Michoacán y encaminando 
la Cuarta Transformación para lograr sacar al Estado del abismo en que lo dejaron los 
gobiernos conservadores. Asimismo, destacó que unidos y organizados es como se 
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lograrán todas le metas y encomiendas del movimiento para seguir transformando el estado 
y el país. 
 
 
Con lupa, revisión a asambleas de organizaciones que buscan ser partidos 
 https://www.quadratin.com.mx/politica/con-lupa-revision-a-asambleas-de-organizaciones-
que-buscan-ser-partidos/ 
El Instituto Electoral de Michoacán (IEM) meterá lupa a los listados que presenten las 
organizaciones que se encuentran en proceso de buscar el registro como partido político, 
para evitar que haya duplicidad o se evada la norma. Así lo advirtió el consejero presidente 
del IEM, Ignacio Hurtado, quien agregó que varias asociaciones ya comenzaron a evaluar 
el tema y muchas van a incrementar el número de asambleas por si se les llega a caer 
alguna que presente duplicidad en los nombres de quienes integran los nuevos proyectos 
políticos. Todavía viene un proceso de revisión y de cruce de información importante, 
destacó Ignacio Hurtado.  
 
MC Michoacán, contra la militarización del país: Andrea Ávila  
https://www.quadratin.com.mx/politica/mc-michoacan-contra-la-militarizacion-del-pais-
andrea-avila/ 
Movimiento Ciudadano está en contra de la militarización del país, aseguró la coordinadora 
municipal del partido naranja, Andrea Ávila, en Morelia En rueda de prensa, convocada para 
anunciar el programa Ciudadanos seguros, la dirigente de MC en Morelia destacó que el 
partido naranja pugna por una seguridad pública a cargo de autoridades civiles. “Nosotros 
somos MC, y en materia de seguridad estamos a favor de una seguridad sin guerra, de la 
no militarización; queremos que sean civiles y no militares quienes lleven a cabo tareas de 
seguridad pública”, expresó Andrea Ávila. Subrayó que MC le apuesta a una Policía de 
proximidad, avalada por certificaciones de confianza, capacitada y equipada con lo que 
necesita para cumplir con su responsabilidad.  
 
 

INFORMACIÓN DE GOBIERNO 
 
No se tendrá injerencia en la designación del nuevo rector de la UMSNH: Bedolla 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/134843-no-se-tendra-
injerencia-en-la-designacion-del-nuevo-rector-de-la-umsnh-bedolla.html 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, señaló que no se tendrá injerencia en la 
designación del nuevo rector de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo. En 
ese sentido, tras las declaraciones que se han emitido en torno al proceso que se realizará 
para renovar la rectoría de la Universidad Michoacana, y una posible intervención del 
gobierno estatal para colocar a la actual secretaria de Educación, Yarabí Ávila en dicho 
cargo, luego de que la propia funcionaria no se ha descartado como aspirante al cargo, el 
mandatario estatal, señaló que es un proceso que lleva la universidad y no tendrá injerencia 
en la designación. 
 
Se han reducido 90% civiles armados en Michoacán: Segob 
 https://www.quadratin.com.mx/principal/se-han-reducido-90-civiles-armados-en-
michoacan-segob/ 
El titular de la Secretaría de Gobierno (Segob) en Michoacán, Carlos Torres Piña, aseguró 

https://www.quadratin.com.mx/politica/con-lupa-revision-a-asambleas-de-organizaciones-que-buscan-ser-partidos/
https://www.quadratin.com.mx/politica/con-lupa-revision-a-asambleas-de-organizaciones-que-buscan-ser-partidos/
https://www.quadratin.com.mx/politica/mc-michoacan-contra-la-militarizacion-del-pais-andrea-avila/
https://www.quadratin.com.mx/politica/mc-michoacan-contra-la-militarizacion-del-pais-andrea-avila/
https://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/134843-no-se-tendra-injerencia-en-la-designacion-del-nuevo-rector-de-la-umsnh-bedolla.html
https://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/134843-no-se-tendra-injerencia-en-la-designacion-del-nuevo-rector-de-la-umsnh-bedolla.html
https://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/134843-no-se-tendra-injerencia-en-la-designacion-del-nuevo-rector-de-la-umsnh-bedolla.html
https://www.quadratin.com.mx/principal/se-han-reducido-90-civiles-armados-en-michoacan-segob/
https://www.quadratin.com.mx/principal/se-han-reducido-90-civiles-armados-en-michoacan-segob/


 
 
 
 

                                                8 de septiembre de 2022 

que se ha reducido la presencia de civiles armados en la entidad, hasta en un 90 por ciento. 
“Se ha hecho una reducción prácticamente del 90 por ciento de lo que se tenía; el pasado 
viernes me tocó estar en el tramo Zicuiran, Churumuco, La Huacana, que era un punto 
donde no había tránsito desde hace más de cuatro años y dos meses que no se permitía el 
tránsito, ahora ya hay libre tránsito”, explicó. Entrevistado este miércoles, mencionó que 
desde que este gobierno asumió la responsabilidad, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla 
ha sido muy enfático en atender esta problemática. 
 
Aumenta cumplimiento de las sentencias del TJAM  
https://www.quadratin.com.mx/politica/aumenta-cumplimiento-de-las-sentencias-del-tjam/ 
Las sentencias del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Michoacán (TJAM) 
registran un mayor índice de cumplimiento durante el año que corre; y esto es importante, 
pues “la razón fundamental de la existencia de un Tribunal es no sólo que dicte sentencias, 
sino que éstas se cumplan”, afirmó el magistrado presidente, J. Jesús Sierra Arias. Señala 
un comunicado de prensa que, esto anterior, en el marco de la XVI sesión ordinaria del 
Pleno del TJAM, que se realizó hoy miércoles y donde el magistrado presidente destacó los 
avances en dicha materia, en el sentido de que ayudan a concretar el acceso a la justicia 
administrativa en la entidad, y de que son resultado del trabajo conjunto de la magistrada y 
magistrados que integran este órgano colegiado. 
 
Aún no termina adjudicación a nueva empresa de obra de salida a Salamanca 
 https://www.quadratin.com.mx/sucesos/aun-no-termina-adjudicacion-a-nueva-empresa-
de-obra-de-salida-a-salamanca/ 
El proceso de adjudicación directa para la nueva empresa que concluya con la obra de 
salida a Salamanca todavía no termina; el Gobierno podría invertir más fondos para su 
terminación. El secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, explicó que el procedimiento de 
adjudicación puede ser tardado porque, además de que la empresa postulante debe 
ajustarse a las necesidades de la obra, se debe evitar caer en conflicto legal con la 
constructora anterior.  
 
Van por barricada de Zitácuaro y Aquila: Ramírez Bedolla 
 https://www.quadratin.com.mx/politica/van-por-barricada-de-zitacuaro-y-aquila-ramirez-
bedolla/ 
El actual gobierno está empeñado en dejar a Michoacán libre de barricadas, que aparte de 
ser ilegales, obstruyen el libre tránsito de los ciudadanos, manifestó el Gobernador Alfredo 
Ramírez Bedolla. El mandatario reconoció que solamente se tienen registros de estos 
objetos en la región de Zitácuaro y Aquila, donde se resguardan presuntos autodefensas. 
Ramírez Bedolla anticipó que la próxima semana se abordará la situación de Zitácuaro y 
que ya se establece coordinación con la Marina Armada de México para ver el tema de 
Aquila.  
 
Edificio de Centro de Negocios de Michoacán, listo para recibir a trabajadores del 
IMSS 
https://metapolitica.news/2022/09/07/edificio-de-centro-de-negocios-de-michoacan-listo-
para-recibir-a-trabajadores-del-imss/ 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/salud/trabajan-imss-y-gobierno-de-
michoacan-en-consolidacion-de-la-salud-en-la-entidad/ 
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El proceso de descentralización de las oficinas administrativas del Instituto Mexicano del 
Seguro Social (IMSS) avanza a paso firme para iniciar, a corto plazo, la migración de 
trabajadores a Morelia, afirmó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. En reunión de 
trabajo con el equipo directivo del IMSS, encabezado por Zoé Robledo Aburto, el 
mandatario expuso que el edificio del Centro de Negocios de Michoacán, ubicado en Tres 
Marías, se encuentra listo para recibir a los empleados que serán trasladados en la primera 
etapa del proceso. 
 
Bedolla y SEP revisan proceso de federalización de nómina magisterial 
https://cuartopodermichoacan.com/bedolla-y-sep-revisan-proceso-de-federalizacion-de-
nomina-magisterial/ 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y la secretaría de Educación Pública, Leticia 
Ramírez Amaya, coincidieron en impulsar, en el proyecto de Presupuesto de Egresos 
Federal 2023, la federalización de la nómina magisterial de Michoacán. Acompañado por la 
secretaria de Educación del estado, Yarabí Ávila González, el gobernador presentó a la 
nueva titular de la SEP, un informe del proceso de federalización para alrededor de 28 mil 
trabajadores con clave estatal. 
 
Bedolla y Gómez Urrutia abogan para solucionar conflicto laboral en Fertinal de LC 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/bedolla-y-g%C3%B3mez-urrutia-abogan-para-
solucionar-conflicto-laboral-en-fertinal-de-lc 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el senador Napoleón Gómez Urrutia acordaron 
buscar vías de solución a la huelga que mantienen desde el pasado 26 de agosto 
trabajadores de Fertinal en Lázaro Cárdenas. En reunión realizada en las instalaciones del 
Sindicato Nacional de Trabajadores Mineros, Metalúrgicos, Siderúrgicos y Similares, el 
titular del Ejecutivo estatal externó su disposición e interés para destrabar el conflicto laboral 
que pone en riesgo proyectos para la modernización y seguridad de la planta de 
fertilizantes. 
 
Lanza Seimujer encuesta sobre abandono paterno 
https://www.urbistv.com.mx/lanza-seimujer-encuesta-sobre-abandono-paterno/ 
La Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres Michoacanas (Seimujer) 
lanzó, este miércoles, la Encuesta Estatal Sobre Responsabilidad de Crianza en las 
Infancias y Adolescencias del Estado de Michoacán (ENERCI Michoacán 2022). Lo 
anterior, con la finalidad de visibilizar las paternidades ausentes, así como coadyuvar a una 
ley en materia familiar en el estado que atienda los desequilibrios sociales que obligan a 
madres autónomas a realizar múltiples jornadas de trabajo, remuneradas y no 
remuneradas, debido a la falta de pensión alimentaria o la ausencia total del padre. 
 
 

INFORMACIÓN DE MORELIA 
 
 
Garantizada la seguridad para las próximas Fiestas Patrias en Morelia: Segob, SSP, 
Sedena y Policía Municipal 
https://revolucion.news/garantizada-la-seguridad-para-las-proximas-fiestas-patrias-en-
morelia-segob-ssp-sedena-y-policia-municipal/ 

https://cuartopodermichoacan.com/bedolla-y-sep-revisan-proceso-de-federalizacion-de-nomina-magisterial/
https://cuartopodermichoacan.com/bedolla-y-sep-revisan-proceso-de-federalizacion-de-nomina-magisterial/
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/bedolla-y-g%C3%B3mez-urrutia-abogan-para-solucionar-conflicto-laboral-en-fertinal-de-lc
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/bedolla-y-g%C3%B3mez-urrutia-abogan-para-solucionar-conflicto-laboral-en-fertinal-de-lc
https://www.urbistv.com.mx/lanza-seimujer-encuesta-sobre-abandono-paterno/
https://revolucion.news/garantizada-la-seguridad-para-las-proximas-fiestas-patrias-en-morelia-segob-ssp-sedena-y-policia-municipal/
https://revolucion.news/garantizada-la-seguridad-para-las-proximas-fiestas-patrias-en-morelia-segob-ssp-sedena-y-policia-municipal/


 
 
 
 

                                                8 de septiembre de 2022 

 Las secretarías de Gobierno (Segob), de Seguridad Pública (SSP), y de la Defensa 
Nacional (SEDENA), así como la Policía Morelia, delinearon las acciones de prevención y 
vigilancia a implementar durante las próximas Fiestas Patrias en la capital michoacana, a 
fin de que las celebraciones se desarrollen sin incidentes. Durante una reunión encabezada 
por el secretario de SP, General José Alfredo Ortega Reyes, las autoridades y mandos de 
Segob, Guardia Civil, Ejército Mexicano, Policía Morelia, esclarecieron las tareas que se 
requieren para garantizar la integridad física de la sociedad que asista a los festejos del 
próximo 15 y 16 de septiembre. 
 
Con filtros en accesos, barridos en plazas... para buscar explosivos, vigilarán las 
fiestas patrias en Morelia 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/con-filtros-en-accesos-barridos-en-
plazas-para-buscar-explosivos-vigilaran-las-fiestas-patrias-en-morelia/ 
Las secretarías de Gobierno (Segob), de Seguridad Pública (SSP), y de la Defensa 
Nacional (SEDENA), así como la Policía Morelia, delinearon las acciones de prevención y 
vigilancia a implementar durante las próximas Fiestas Patrias en la capital michoacana, a 
fin de que las celebraciones se desarrollen sin incidentes. Durante una reunión encabezada 
por el secretario de SP, General José Alfredo Ortega Reyes, las autoridades y mandos de 
Segob, Guardia Civil, Ejército Mexicano, Policía Morelia, esclarecieron las tareas que se 
requieren para garantizar la integridad física de la sociedad que asista a los festejos del 
próximo 15 y 16 de septiembre. 
 
 

INFORMACIÓN DE SALUD 
 
 
Invita IMSS a realizarse mastografía en Unidad Móvil 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/134837-invita-imss-a-
realizarse-mastografia-en-unidad-movil.html 
Con el objetivo de prevenir y detectar oportunamente el cáncer de mama, el Instituto 
Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Michoacán, lleva a cabo el estudio de mastografía 
para mujeres de Morelia y municipios aledaños. El servicio se ofrece a través de la unidad 
móvil instalada en el estacionamiento de la clínica Medicina Familiar (UMF) No. 80, ubicada 
en la esquina de la calle Gral. Jesús González Ortega, con avenida Héroes de Nocupétaro. 
Permanecerá en este lugar hasta el 26 de septiembre y realizará estudios de diagnóstico 
en un horario de 8:00 a 13:00 horas y de 14:00 a 18:00 horas, de lunes a viernes. 
 
Sin rebrotes de contagios de Covid en escuelas, una vez que se han reincorporado a 
clases presenciales 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/134852-sin-rebrotes-de-
contagios-de-covid-en-escuelas-una-vez-que-se-han-reincorporado-a-clases-
presenciales.html 
A una semana de que inició el ciclo escolar 2022-2023, no se tiene registro de un rebrote o 
aumento en los contagios de COVID-19 en el sector educativo, según ha informado el 
secretario de salud en el estado, Elías Ibarra Torres. Luego de precisar que el periodo de 
incubación del virus con esta nueva variante de Ómicron es de 3 a 4 días, refirió que ya 
transcurrió un periodo suficiente para haberse detectado alguna cadena de contagios en 
las escuelas de la entidad, sobre todo en Educación Básica que recién ha iniciado también 
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actividades totalmente presenciales la semana pasada, como también en Educación Media 
Superior y Superior que comenzaron clases presenciales el pasado 15 de Agosto. 
 
Covid se mantienen a la baja; este miércoles Michoacán con 68 nuevos 
https://www.quadratin.com.mx/principal/covid-se-mantienen-a-la-baja-este-miercoles-
michoacan-con-68-nuevos/ 
Aunque la ocupación de la red de Infección Respiratoria Aguda Grave se mantiene arriba 
del tres por ciento, los casos de Covid 19 vienen a la baja, pues este miércoles solo se 
reportaron 68 casos. El reporte de la Secretaría de Salud en Michoacán (SSM) indica que 
no hay decesos. También añade que los casos activos están a la baja, luego de contabilizar 
784. Morelia se mantuvo arriba con 34 casos, Zitácuaro nueve, Uruapan cuatro, Zamora 
tres; mientras que Apatzingán, Tarímbaro, Peribán, Lázaro Cárdenas y La Piedad, solo 
presentaron dos casos, respectivamente. La red hospitalaria se reportó con el 3.1 por 
ciento, 18 camas ocupadas de las 598 que tiene IRAG.  
 
 

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 
 
 
“Transparente y abierto al público”, el proceso de entrega de plazas magisteriales: 
SEE 
https://metapolitica.news/2022/09/07/transparente-y-abierto-al-publico-el-proceso-
de-entrega-de-plazas-magisteriales-see/ 
La Secretaría de Educación del Estado (SEE) reiteró que el proceso de entrega de plazas 
es “transparente y abierto al público”, a fin de garantizar el respeto a la normativa y la 
indicación del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y de la titular de la dependencia, Yarabí 
Ávila González. Este proceso consta de varias partes, explicó: primero se convoca a los 
docentes que se encuentren en el listado ordenado dependiendo del nivel, enviándoles una 
invitación con una liga de la plataforma Zoom o Meet y la vacancia ofertada por los niveles 
educativos, para que conozcan los lugares disponibles y puedan ir eligiendo sus opciones. 
 
Gobierno ha incumplido, debe pago de cheque a 10 mil trabajadores. CNTE mantiene 
paro y movilizaciones 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/134849-gobierno-
ha-incumplido-debe-pago-de-cheque-a-10-mil-trabajadores-cnte-mantiene-paro-y-
movilizaciones.html 
Gobierno bedollista incumplió y no pagó a los trabajadores de la educación que cobran por 
cheque ayer, como se había comprometido en su mañanera Alfredo Ramírez Bedolla, solo 
se dispersó la nómina para los estatales pero faltan 10 mil que son de adscripción federal, 
de modo que ambas alas de la CNTE mantienen paro de clases y movilizaciones aledañas. 
En el caso del ala oficial de la Coordinadora de Trabajadores de la Educación, su dirigente 
Gamaliel Guzmán Cruz informó que este Miércoles van más de 300 escuelas que han 
parado labores escolares exigencia de cumplimiento, ante la falta de pago a los docentes 
que restan si recibir su cheque, ello en Pátzcuaro, Los Reyes, Sahuayo, Villamar, 
Buenavista, Nueva Italia, Apatzingán y otras zonas del estado en donde se ha ido 
generalizando la inconformidad y molestia. 
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Rechaza Bienestar insuficiencia de recursos para escuelas  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/rechaza-bienestar-insuficiencia-de-recursos-
para-escuelas/ 
El delegado del Bienestar, Roberto Pantoja Arzola, rechazó que no se estén tomando en 
cuenta a escuelas de zonas marginadas, recomendadas por las autoridades, así como que 
los recursos entregados sean insuficientes.  Cuestionado sobre las declaraciones de 
Gamaliel Guzmán Cruz, acerca de la falta de claridad en las reglas de operación del 
programa La escuela es nuestra, argumentó el delegado que lo que hay en las distintas 
expresiones sindicales es desconocimiento de cómo funciona.  “Hay un desconocimiento 
del programa, si no se conocen los lineamientos no se puede opinar, les vamos a compartir 
la información que es pública a todas las expresiones sindicales, cuántas escuelas van 
incorporadas y los criterios”, dijo el funcionario al concluir su informe de labores anual.  
 
Normalistas retienen unidades y bloquean Libramiento en Morelia 
https://www.quadratin.com.mx/educativas/normalistas-retienen-unidades-y-bloquean-
libramiento-en-morelia/ 
De nueva cuenta el caos se hizo presente en la zona sur de Morelia con la presencia de 
jóvenes egresados, pertenecientes a diversos planteles de Michoacán. Ahora, este 
miércoles, se reunieron en el Libramiento en su cruce con la avenida Siervo de la Nación, 
frente a las sedes del Infonavit y la Escuela Normal de Educadoras (ENE). Ese cruce se 
encuentra bloqueado, con algunas unidades de carga que los quejosos, como siempre 
ocurre, retuvieron y colocaron en las vialidades para impedir el libre tránsito. 
 
Amaga SEE con cerrar Escuela Libertad de continuar toma de instalaciones 
https://metapolitica.news/2022/09/07/amaga-see-con-cerrar-escuela-libertad-de-
continuar-toma-de-instalaciones/ 
Las instalaciones de la Escuela Libertad volvieron a ser tomadas este miércoles por 
docentes; de no regresar los alumnos a las aulas, las autoridades educativas indicaron que 
podrían tomar, de nueva cuenta, acciones legales e incluso cerrar este centro educativo. 
La secretaria de Educación del Estado, Yarabí Ávila González, llamó a los maestros a ser 
sensibles y respetar el derecho a las infancias a estudiar. A través de un video compartido 
en su página de Facebook, agregó: “Los invito a los maestros que están tomando la escuela 
en estos momentos que prevalezca la paz porque, si no, volveremos a tomar acciones 
legales. Tenemos la posibilidad de cerrar la escuela, si vuelven hacer que los niños no 
tengan como su derecho primordial educación digna de calidad”. 
 
Recibe Tec de Morelia a 774 nuevos estudiantes 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/recibe-tec-de-morelia-a-774-nuevos-
estudiantes-8857928.html 
Un total de 774 nuevos estudiantes del Instituto Tecnológico de Morelia ingresaron en el 
semestre agosto-diciembre de 2022. “Hoy ingresan a la mejor escuela de ingeniería del 
país y pertenecen al Tecnológico Nacional de México, la institución formadora de ingenieros 
más grande en Latinoamérica”, dijo José Luis Gil Vázquez, director de la institución. Agregó 
que como nuevos alumnos tienen la ventaja de la facilidad en movilidad estudiantil en los 
254 planteles tecnológicos del país y al formar parte del Tec Morelia recibirán una formación 
integral en los 13 programas de licenciatura acreditados, cuatro con reconocimiento 
internacional. 
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Sigue conflicto entre en el Cobaem y sus sindicalizados: el gremio no cede en sus 
demandas 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/educacion/sigue-conflicto-entre-
en-el-cobaem-y-sus-sindicalizados-el-gremio-no-cede-en-sus-demandas/ 
Continúan las acciones presión por parte del Sindicato Independiente de Trabajadores del 
Colegio de Bachilleres del Estado de Michoacán (SITCBEM), como el paro de labores y las 
movilizaciones en el interior del estado, en tanto la autoridad reitera que más del 80 por 
ciento de los planteles están trabajando y hacen un llamado al orden. El dirigente sindical, 
Ricardo Aguirre Paleo, indicó que, por su parte, tienen la exigencia de poner “fin a 
arbitrariedades, hostigamiento laboral, pago de prestaciones pendientes y la reinstalación 
de trabajadores cesados”. Por ello protestaron el fin de semana en caravana motorizada en 
la capital michoacana, con la que además demandaron la salida de Teresa Mora como 
directora general del Colegio de Bachilleres del Estado de Michoacán (Coabem). 
 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
 
Huracán “Kay” alcanza la categoría 2 y se dirige al nornoroeste de México 
https://metapolitica.news/2022/09/07/huracan-kay-alcanza-la-categoria-2-y-se-dirige-al-
nornoroeste-de-mexico/ 
El huracán “Kay” se convirtió en categoría 2 en la escala Saffir-Simpson al alcanzar vientos 
máximos sostenidos de 155 km/h y rachas de 195 km/h. La Comisión Nacional del Agua 
(Conagua) precisó que esta madrugada el centro del huracán se localizaba a unos 370 
kilómetros al suroeste de Cabo San Lucas, Baja California Sur, y a 670 kilómetros al oeste 
de Cabo Corrientes, Jalisco, con dirección hacia el nornoroeste a 19 km/h. En las próximas 
horas, refiere la Conagua, “Kay” ocasionará lluvias torrenciales, de 150 a 250 milímetros 
(mm), en zonas de Baja California Sur; muy fuertes, de 50 a 75 mm, en sitios de Sinaloa, y 
fuertes, de 25 a 50 mm, en regiones de Baja California y Sonora. Además, se prevén olas 
de uno a tres metros en costas de Colima, Jalisco y Michoacán. 
 
Olas de hasta 3 metros causará Kay en costas de Michoacán: Conagua 
https://primeraplana.mx/archivos/890900 
Olas de uno a 3 metros en costas de Michoacán, Colima y Jalisco se esperan este , por la 
intensificación de Kay a huracán de categoría 2, de acuerdo con la Comisión Nacional 
miércoles 7 de septiembre del Agua (Conagua). Con su centro a 370 kilómetros al suroeste 
de Cabo San Lucas, Baja California Sur, y a 670 kilómetros al oeste de Cabo Corrientes, 
Jalisco, y dirección al noroeste, Kay registra vientos máximos de 155 kilómetros por hora y 
rachas de 195 kilómetros por hora. 
 
Continúan labores de seguridad en Nuevo Parangaricutiro  
https://www.quadratin.com.mx/sucesos/continuan-labores-de-seguridad-en-nuevo-
parangaricutiro/ 
En aras de mantener garantizada la paz y el libre tránsito a los habitantes y visitantes del 
municipio de Nuevo Parangaricutiro, los elementos de las Secretarías de Seguridad Pública 
(SSP) y de la Defensa Nacional (SEDENA), junto con la Guardia Nacional (GN), continúan 
con las labores de vigilancia y proximidad con la Base de Operaciones Interinstitucionales 
(BOI). De acuerdo con un comunicado de prensa, con el compromiso de asegurar el orden 
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público y brindar una buena calidad de vida a la población de esta demarcación, los agentes 
de las Guardias Civil y Nacional, en coordinación con la SEDENA, mantienen los trabajos 
de vigilancia y proximidad en este municipio y sus alrededores, tal y como ha sido instruido 
por el Gobernador del Estado, Alfredo Ramírez Bedolla.  
Resurgimiento de autodefensas: alerta, diputado Francisco Huacus Esquivel 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/resurgimiento-de-autodefensas-alerta-
diputado-francisco-huacus-esquivel/ 
El diputado federal por Apatzingán, Francisco Huacus Esquivel, alertó que ante la creciente 
ola de violencia en Michoacán y la desarticulación de Pueblos Unidos, se de un 
resurgimiento de grupos armados, mejor conocidos como autodefensas. “En próximos días 
se va agudizar el tema de inseguridad y sobre todo se están moviendo muchos factores en 
tierra caliente, hay que estar muy atentos, los grupos criminales están movilizando y 
reuniéndose, a partir a de la desarticulación de pueblos unidos”, dijo. 
 
Agreden a oficiales en Tuzantla, aseguran armas de fuego 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/agreden-a-oficiales-en-tuzantla-aseguran-
armas-de-fuego 
Derivado de una agresión registrada por parte de civiles armados en contra de elementos 
de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), se lograron asegurar dos armas de fuego; 
en el hecho uno de los civiles resultó abatido, luego de que los agentes repelieran las 
detonaciones de arma, sin registrarse bajas ni heridos por parte de las corporaciones 
policiales. Los efectivos de la Guardia Civil en coordinación con la Policía Municipal, 
efectuaban recorridos de prevención y vigilancia sobre un camino de terracería en la 
comunidad de Timbinal, situada en esta municipalidad; momento en el que visualizan a dos 
personas del sexo masculino en posesión de dos artefactos, -uno tipo fusil y el otro tipo 
pistola-,quienes al notar la presencia policial accionaron sus armas en contra de los 
oficiales.  
 
Titular de SSP entrega protocolo de actuación a ronda comunitaria de Carapan 
https://www.urbistv.com.mx/titular-de-ssp-entrega-protocolo-de-actuacion-a-ronda-
comunitaria-de-carapan/ 
En seguimiento a las tareas de seguridad implementadas en la comunidad de Carapan, 
ubicada en este municipio, el titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), General 
José Alfredo Ortega Reyes, entregó el protocolo de actuación a la ronda comunitaria de 
esta localidad. El documento contiene los lineamientos que en materia de Seguridad 
Pública y de manera conjunta los elementos de la Guardia Civil y la autoridad comunal 
deberán cumplir para hacer frente a toda actividad que genere un riesgo a los habitantes y 
con ello abonar a la generación de entornos seguros.  
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